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Company: SOLJIT

Location: Algiers

Category: computer-and-mathematical

SOLJIT en bref SOLJIT (compagnie Levio - www.soljit.com ) est un partenaire stratégique

qui accompagne et accélère ses clients dans la réalisation de leur vision stratégique et de leur

transformation numérique. En tant que partenaire #Salesforce de niveau Summit, nos équipes

disposent d’une expérience d’affaires et d’une expertise technique permettant d’accélérer

tout type d’entreprises, institutions et OBNL, pour un grand nombre d’industries et de livrer le

maximum de valeur à chaque client. Enfin, notre culture et notre approche humaine

permettent aux entreprises d’être accompagnées par un partenaire de confiance, avec une

vision holistique. Missions Dans le cadre de votre mission, vous êtes responsable des tests

et de la qualité des solutions cloud Salesforce ( # sales # cloud, service cloud, # pardot, #

marketing cloud, CPQ, communities) destinés aux clients de l’entreprise. Pour cela, vous :

Préparez les procédures de tests Exécutez les # tests Réalisez les tests de régression

Réalisez la documentation des tests Gérez les mises en production des projets clients

Contribuez à faire évoluer les bonnes pratiques et les processus de l'entreprise dans votre

domaine Requis OBLIGATOIRE: Basé en # Algérie OBLIGATOIRE: Pour avoir du succès dans ce

rôle, le bilinguisme ( # Français et # Anglais) est nécessaire en raison de la nature des

activités, nécessitant des interactions avec certains partenaires/clients locaux, nationaux et

mondiaux . OBLIGATOIRE: Diplômé en # Informatique, Génie informatique, Informatique de

gestion ou équivalent OBLIGATOIRE: Aptitudes avancées dans le lancement de produits

logiciels/cloud de qualité dans les échéanciers prévus en gérant les risques Grande

expérience dans les meilleures pratiques de tests ( # TDD, # BDD) Expérience en # CRM,

# ERP, transformation numérique est un plus. Expérience avec la plateforme Salesforce
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serait un atout. Pourquoi travailler avec SOLJIT? Culture #We Care We Lead We Deliver : culture

d’entraide, de bienveillance, d’équilibre travail/famille, d’amélioration continue et de haute

qualité du travail. Entreprise en forte croissance avec son dynamisme et ses défis (50% de

croissance dans les 3 dernières années).  Travailler avec le CRM numéro 1 au monde

(Salesforce) et pour la seule entreprise québécoise étant partenaire SUMMIT avec Salesforce,

le plus haut niveau de partenariat possible.  Travailler pour un partenaire de confiance qui

transforme la vie professionnelle de leurs clients en les aidant à se démarquer de la

concurrence et à améliorer leur performance ainsi que leur confort de travail. Nos # clients nous

donnent d’ailleurs une note de 5/5 sur leur taux de satisfaction sur le Salesforce #

AppExchange. Des projets stimulants et ambitieux et des opportunités pour développer vos

compétences et diversifier vos missions selon vos compétences; Intégration et formation

garantie grâce à notre # Université # SOLJIT Honoraires compétitifs basés sur les

compétences et l’expérience. Étapes du processus de sélection : entretien téléphonique; test

psychométrique; 1er entretien (en visioconférence); test technique +code review avec

responsables techniques; Offre : Une offre sera faite au candidat retenu, et la date de début du

contrat sera confirmée. Date de début du contrat : mars 2024   -------------- Introduction to SOLJIT

SOLJIT (#Levio company - www.soljit.com ) is a strategic partner that supports and

accelerates customers in the realization of their strategic vision and digital transformation.

As a Summit-level #Salesforce partner, our teams have the business experience and

technical expertise to accelerate all types of companies, institutions and NPOs, across a wide

range of industries, and deliver maximum value to every customer. Finally, our culture

and human approach enable companies to be accompanied by a trusted partner with a holistic

vision. Missions In your role, you will be responsible for the # testing and quality of Salesforce

cloud solutions ( # sales cloud, service cloud, pardot, marketing cloud, CPQ, communities)

for the company's customers. To do this, you will: Prepare test procedures Execute the #

tests Carry out # regression tests Realize the documentation of the tests Manage the

production of customer projects Contribute to the evolution of the best practices and

processes of the company in your domain   Requirements   MANDATORY: Based in #

Algeria MANDATORY: To be successful in this role, bilingualism ( # French and # English) is

necessary due to the nature of the business, requiring interactions with some local, national

and global partners/clients. MANDATORY: Degree in Computer Science, Computer

Engineering, Business Information Systems  MANDATORY: Advanced skills in launching

quality software/cloud products on schedule while managing risk Extensive experience in



testing best practices ( # TDD, # BDD) Experience in # CRM, # ERP, digital

transformation is a plus. Experience with the # Salesforce platform would be a plus. Why work

with SOLJIT? Culture #We Care We Lead We Deliver : culture of mutual support, caring,

work/family balance, continuous improvement and high quality of work. Company in strong

growth with its dynamism and its challenges. Work with the number 1 CRM in the world

(Salesforce). Challenging and ambitious projects and opportunities to develop your skills and

diversify your missions according to your skills. Integration and training guaranteed through

our # SOLJIT # University Competitive Fees based on skills and experience. Steps of the

selection process: phone interview psychometric test; 1st interview (via video conference);

technical test + code review with technical managers; Offer: An offer will be made to the

successful applicant, and the start date of the contract will be confirmed. Contract start date:

March 2024 #LI-Remote Powered by JazzHR
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